
 

 

 

 

21. Februar 2020 

 

 

 

 

E i n l a d u n g 

 

zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Technik der Stadt Lörrach 

am Donnerstag, 5. März 2020 

im großen Sitzungssaal des Rathauses Lörrach, Luisenstraße 16 

 

 

 

 

Öffentliche Sitzung:  Beginn: 17.30 Uhr 

 

                 Vorlage 

 

1. Gemeinsamer Flächennutzungsplan 2022 Oberzentrum 

Lörrach-Weil am Rhein, Teilraum Verwaltungsgemeinschaft 

Lörrach-Inzlingen 

„Änderung III“ des Flächennutzungsplans im Bereich des  

künftigen Zentralklinikums 

- Behandlung der im Rahmen der frühzeitigen Unterrichtung 

der Öffentlichkeit gemäß § 3 Abs. 1 Baugesetzbuch 

(BauGB) und der Behörden und sonstigen Träger öffentli-

cher Belange gemäß § 4 Abs. 1 BauGB zum Vorentwurf 

eingegangenen Stellungnahmen sowie  

- Billigung des Entwurfs mit 

- Auslegungsbeschluss 

003/2020 

  

   

2. Sachstand L138 Straßenbau mündl. Bericht 

   

3. Sachstand zur Verlegung der Quellleitung im Zuge  

Erschließung Baugebiet Am Soormattbach 

mündl. Bericht 

  

   

4. Benennung des Rathausplatzes nach Egon Hugenschmidt 033/2020 
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5. Re-Audit European Energy Award Gold 2020 028/2020 

   

6. Klimaschutzbericht 2020  

CO2 Bilanz der Stadt Lörrach bis 2016 

017/2020 

  

   

7. Covenant of Mayors - Weitere Teilnahme nach 2020 027/2020 

   

8. Energiebericht 2018 229/2019  

   

9. Antrag der Fraktionen Die Grünen vom 26.09.2019:  

Erarbeitung und Einführung Solarpflicht 

019/2020 

  

   

10. Antrag der Fraktionen Die Grünen und SPD vom 26.09.2019: 

Wärmenetz 

018/2020 

  

   

11. Antrag der Fraktion Die Grünen vom 26.09.2019: 

Klimanotstand                                 

020/2020 

  

   

12. Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse und  

sonstige Bekanntgaben 

 

  

   

13. Allgemeine Anfragen   

   

14. Offenlegungen   

   

14.1 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Umwelt und 

Technik am 6. Februar 2020  

14.2 Stellungnahme des FB Straßen/Verkehr/Sicherheit auf Anfrage von Stadträtin 

Cyperrek hinsichtlich der Geschwindigkeitsbegrenzung in der Teichstraße 

 

 
 


